

今日のひよこ1・0組は・・・

(社福)虹福祉会瀬戸こども園

2025.12.15(月)

〈活動内容〉乗り物あそび

【ねらい】・戸外で身体を動かし、思いを発散する。

・身体を動かして遊ぶ事を楽しむ。

本日(12/15)防火設備点検の為、園庭に消防車と救急車が来ていました。存在に気付つくと、興奮気味に指差しや言葉で発見の喜びを伝える子どもたちでしたよ。乗り物遊びを始める前に、車両を見学させてもらう事に。近くで見る車内の様子や消防士さんの姿に、少し緊張している様子(*^-^*)特別に放水まで見せてもらい、パチパチと拍手を送っていましたよ。帰る際には手を振り「ばいばい」と挨拶していた子どもたちです！

乗り物あそびでは好きな色・形の乗り物にまたがり、乳児用園庭内をドライブ♪足の裏でしっかりと地面を蹴り前進する子や、友だちに押し進めてもらって楽しむ子…と遊び方は様々です。今まででは中々前進できなかったひよこ0組のAくんが、自分の力だけで少しずつ前進できるように！「上手だね～！」と喜ぶ保育教諭の言葉を聞いてにっこりと得意顔でしたよ。最近三輪車に興味津々のひよこ1組のBちゃんは、何とか自分の力で漕いでみようと真剣な表情…難しくても諦めず挑戦し続ける姿が素敵でした☆日々様々な成長を見てくれている子どもたち。”今日はこんな事ができるようになったんだ！”等と驚きと喜びが感じられ、とても嬉しく思います(*^-^*)今後も子どもたちの様々な成長を感じながら、一緒に楽しさや喜びを共有していきたいです。



乗り物大好き♪



みてみて～！



消防車や消防車
格好良いな☆

